



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 6 JUILLET 1915

DERNIERES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

## LES GAINS AUSTRO-ALLEMANDS CONTINUENT HUERTA EMPRISONNÉ À EL PASO

### LE BULLETIN DU JOUR

AU MEXIQUE LES COMPÉTITEURS REVOLUTIONNAIRES RESTENT ACTIFS.

CONFÉRENCE POUR LA PAIX

CARRANZA ET VILLA SERAIENT DISPOSÉS À S'ENTENDRE.

Nouvelles arrestations à El Paso. — Huerta est inoancéré à défaut de caution.

L'évolution dans les affaires du Mexique, dont nous sommes, depuis une quinzaine de jours, les témoins intéressés et attentifs, c'est dans la Note du Président Wilson qu'il faut en voir la source. Cette note a eu pour première conséquence de remettre en mouvement l'activité des partis révolutionnaires; de sorte que, si l'on remonte de l'effet à la cause, et sans rechercher encore ce que vaudra cette concurrence, comme satisfaction à donner à la Note des Etats-Unis, on peut déjà dire que les divers compétiteurs ont commencé, à tout le moins, par prendre au sérieux l'invitation qui leur était adressée d'avoir à s'entendre. La résistance de Carranza à toute conciliation avec ses adversaires commence à mollir, puisqu'une de nos dépêches va jusqu'à donner la nouvelle d'une conférence qui aurait réuni Carranza et Villa, dans une localité voisine de Monterey, où ils examineraient ensemble l'opportunité d'une transaction et la base sur laquelle celle-ci pourrait intervenir. Carranza avait toujours pensé que le fait, par ses troupes, de reprendre Mexico vaudrait à son plan de reconstitution politique une certaine considération, aux yeux du gouvernement des Etats-Unis. Or, la défaite, aux portes de la ville, de son lieutenant Pablo Gonzalez éloigne d'autant plus la réalisation de ses ambitions dictatoriales, qu'il n'est pas sans savoir combien la retraite de Pablo Gonzalez produit un effet déplorable sur ses partisans. Carranza n'ignore pas non plus qu'à Mexico même, l'entrée de ses troupes eût augmenté les inquiétudes de la population qui, à l'avance, entrevoyait, avec une certaine terreur, la nécessité de partager avec des nouveaux venus les approvisionnements déjà si rares de la grande cité; et de voir, à cette occasion, se renouveler les désordres de la rue. Ce problème de l'alimentation n'a rien perdu de son acuité. Toutefois, d'après des dépêches officielles, arrivées avant hier à la Maison Blanche, la situation ne serait pas tout-à-fait aussi noire que nous la dépeignaient de précédentes nouvelles. Les vivres sont rares et chers; mais, la sollicitude du corps diplomatique n'est pas sans avoir su faciliter à la population indigène quelques ressources alimentaires, et sans avoir réussi à assurer aux intérêts privés une certaine protection.

A El Paso, la vigilance des autorités judiciaires ne se ralentit pas, et chaque jour amène de nouveaux incidents. Samedi dernier, elles ont procédé à diverses arrestations, entr'autres à celles de deux éditeurs de journaux de Mexico, l'"El País" et l'"El Imparcial", accusés, en dépit de leurs dénégations, de favoriser les menées de Huerta. Quant à Huerta lui-même, il a été in-

Suite 4me page.

### FRANCE, RUSSIE ET L'ITALIE

ATTAKES REPOUSSEES A SOUCHEZ ET DANS LE LABYRINTHE.

GAINS TEUTONS A LE PRÊTRE

EXPLOSIONS DE MINES DANS LA REGION DE SHAVLI.

Combats entre sous-marins et torpilleurs. — Le conflit Italo-Autrichien.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Paris, 5 juillet. — Le ministère de la guerre annonce dans son bulletin officiel: La nuit passée nous avons repoussé deux attaques, chacune précédée d'un violent bombardement, au nord d'Arras. L'une était dirigée spécialement contre nos positions devant Souchez. Sortant de leurs tranchées les allemands s'avancèrent avec grenades et bombes à main; l'autre avait pour but le labyrinthe. Hier après-midi et hier soir les troupes allemandes prenant l'offensive sur un front de trois milles s'étendant de Feu-en-Haye à la Moselle réussirent après un bombardement préliminaire excessivement violent à reprendre leurs anciennes positions, lesquelles nous leur avions prises, de même à l'Est de Fay-en-Haye ainsi que dans la section occidentale de la forêt le Prêtre. Malgré la vigueur de leurs mouvements ils ne réussirent pas à avancer plus loin. Plus à l'Est, sur une ligne allant de La-Croix-des-Carmes au village de Riept, sur la Moselle, leur attaque n'aboutit pas et ils subirent de grandes pertes. Rien de neuf sur le reste du front.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Petrograd, 5 juillet. — L'état-major russe publie le communiqué suivant: Dans la région de Shavli, à l'ouest du Niemen les combats ont recommencé; dans la région de Edrabns, les mines jouent un grand rôle; près de Kuthe nous en avons capturé une galerie; nous avons explosé un grand nombre de nos mines. Sur la Buzra, près du village de Sukha, une avance ennemie contre nos tranchées a été repoussée; dans la direction de Radom, mardi nous avons pris l'offensive et pendant deux nuits nous avons pris plusieurs tranchées et plusieurs bataillons Autrichiens. Entre la Vistule et le Bug engagements sanglants; nous avons arrêté l'offensive ennemie sur la rivière Wynieca; l'ennemi concentre ses efforts à l'Est de Krasnik dans la direction de Lykhaw, jusqu'à présent nous avons repoussé quelques attaques; le résultat décisif n'est pas encore connu.

De même l'ennemi a essayé une avance vers Zamosse et Krasastar, où la bataille sévit d'une manière furieuse, spécialement où la Voltza coule dans la Vieprg, sur la ligne des villages Tarjine Klir, Krasna et Stryeff. L'ennemi a subi de grandes pertes. Tarjemekler que l'ennemi a pris vendredi a été de nouveau occupé par nos troupes samedi. Après avoir arrêté l'avance Austro-hongroise sur la Gnila-Lipa, nous nous sommes retirés sur la Ziota Lipa. Pas de changements sur le Dniester.

Vendredi à l'entrée du golfe de Dantzig un sous-marin accompagné de deux torpilleurs a fait sauter un navire de guerre allemand de la classe Deutsch-

Suite 4me page

### ALLEMAGNE ET AUTRICHE

POSITIONS REPRISSES AUX FRANÇAIS DANS LA FORET DE LEPRETRE.

SOLDATS ET CANONS CAPTURES

RUSSES COMPLETEMENT DELOGES DE LA ZIATA LIPA.

Les Austro-Allemands ont pris 3000 soldats du Czar et plusieurs canons

Berlin, 5 juillet. — Le bulletin officiel de l'état-major Allemand, déclare: A l'Ouest: Une attaque anglaise au Nord d'Ypres et une attaque française contre Souchez ont été repoussées. A l'ouest de la forêt Leprêtre nous avons pris 1500 mètres d'une position ennemie, avançant de 400 mètres.

Nous avons fait à peu près 100 prisonniers dont l'officier d'état-major d'un bataillon et pris deux pièces de campagne, quatre machines à tir, et sept lance-mines. Des aviateurs ennemis ont lancé des bombes sur Bruges; elles sont tombées dans le voisinage des monuments les plus remarquables de la ville.

A l'Est: Les troupes Austro-Allemandes sous le général von Lissingen ont atteint tout le front de la Ziata Lipa et complètement délogé les Russes de la rive Ouest. Pendant quinze jours de combats contre les positions ennemies nous avons réussi à forcer le passage du Dniester, et avons chassé les Russes de leurs positions. Dans la section de la Bug l'ennemi a évacué la tête du pont de Krylow.

Entre la Bug et la Vistule les Russes ont été repoussés près de Plonka et Turobin et près de Tarnawska et Krasnik.

Vienne, 5 juillet. — Le bulletin officiel annonce:

Du côté russe, l'ennemi qui hier a offert une résistance considérable dans la Galicie orientale entre Najarow et la Ziata Lipa et plus au Nord aussi, a été attaqué par des troupes austro-allemandes et repoussé sur toute la ligne. Nous avons fait 3000 prisonniers et pris plusieurs machines à tir. Dans les districts de Przemysl et Glimany l'ennemi bat en retraite vers l'Est. Pas de changements sur la rivière Bug.

COULES PAR SOUS MARINS.  
Deux steamers détruits. — Submersibles aperçus et canonés.

Londres, 5 juillet. — Le vapeur anglais "Anglo-Californian" jaugeant 7333 tonnes, venant de Montreal, est arrivé à Queenstown avec douze hommes tués, y compris le capitaine; douze blessés ont été débarqués ici. Il avait été torpillé par un sous-marin allemand. Lorsque la guerre éclata le "Anglo-Californian" était à San Francisco et a failli être pris par le croiseur allemand "Leipzig", depuis il a fait de fréquents voyages des Etats-Unis en Angleterre entre autres cinq traversées de Newport News avec chevaux à bord.

Suite 4me page

### NOUVELLES DE WASHINGTON

L'EVASION DU GEN. OROZCO OFFICIELLEMENT ANNONCEE.

HUERTA EST EMPRISONNÉ

CACHETTE D'ARMES ET DE MUNITIONS EST DECOUVERTE.

La Croix Rouge cesse ses démarches pour la paix au Mexique. — Déficit Postal.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Washington, 5 juillet. — Le secrétaire d'état et le bureau de la Justice ont été officiellement avisés ce soir de l'évasion du Gén. Orozco, le complice du Gén. Huerta dans le projet de révolution au Mexique. Quoique la maison occupée par le Gén. Orozco était entourée d'un cordon d'agents de la sûreté, il a réussi à s'échapper, et l'on croit qu'il a gagné le Mexique. A la suite de la fuite du Gén. Orozco, il a été jugé nécessaire d'emprisonner le Gén. Huerta dont le cautionnement sera considérablement augmenté. Il est probable qu'après réflexion, il sera détenu sans bénéfice de caution.

Le complot Huerta-Orozco est plus sérieux qu'il ne le paraît. Les autorités à Washington ont reçu de sénateur Enrique Lorente, l'agent villiste à la capitale, un communiqué émanant du commandant des troupes de Villa, à Ensenada, Basse Californie, disant que des armes et des munitions ont été découvertes dans une cachette sur le territoire américain à cinq milles de la frontière du Mexique. Cette cachette contenait 250 fusils, 250 revolvers, et 25,000 cartouches, déposés en ce lieu, dit-on, par un américain, complice de Huerta et Orozco dans un projet de révolution dans la Basse Californie.

Le secrétaire Lansing a été avisé que la Croix Rouge américaine a cessé ses efforts pour la paix au Mexique, les factions ne paraissant pas disposées à coopérer, et soupçonnant les agents de la Croix Rouge, d'être des espions pour faciliter l'intervention des Etats-Unis.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.  
Washington, 5 juillet. — Le directeur général des Postes accuse un déficit de dix millions de dollars au budget du troisième trimestre de l'année courante. Le montant aurait été beaucoup plus élevé si le bureau des Postes n'avait pas économisé près de quatorze millions de dollars du montant qui lui avait été alloué pour les dépenses pendant l'année.

Malgré ce déficit, le service des Postes est plus solidement établi que jamais.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 5 juillet. — Le plus fort montant d'impôts sur le revenu a été versé aujourd'hui à la trésorerie des Etats-Unis par le percepteur fédéral du second district de New York pour l'année 1915. Les corporations ont payé \$7,009,594, et les contribuables individuels, \$8,206,597.34. Le troisième district de New York a versé \$1,360,73 pour compte de taxes sur les corporations, et \$6,019,646 total des impôts payés par les contribuables individuels.

Suite 4me page

### LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

PLUSIEURS ARRESTATIONS POUR MEURTRE A LAKE PROVIDENCE

Les récoltes de céréales de la Louisiane sont abondantes. — Pertes de bestiaux.

LOUISIANE.  
Lake Providence, 5 juillet. — Mme Walter Flowers, de Macon, Ga., et Walter Cooper, constructeur de levées, sont en prison ici, accusés du meurtre de Walter Flowers; trois hommes blancs et un nègre sont sous les verrous, inculpés de complicité dans le crime. La victime, mari de la femme accusée, était employé par Cooper comme contre-maître pendant la construction d'une levée dans le voisinage de Lake Providence.

Cooper avoue avoir tué Flowers, mais il prétend avoir agi à son corps défendant. Le corps de la victime a été enterré dans la levée dix pieds sous terre.

On suppose que la femme Walters est la cause du meurtre à la suite d'une querelle entre Cooper et Walters, à son sujet.

Amite City, 5 juillet. — Les officiers de la compagnie de chemin de fer Illinois Central et les autorités municipales sont en conférence dans le but d'aviser, aux moyens d'empêcher les animaux de ferme de rôder sur la voie et d'être tués par les trains.

Abbeville, 5 juillet. — Les vétérans confédérés de Vermillion ont participé à un banquet offert par M. Zach Broussard. Le capitaine W. D. Goesch et l'adjutant G. J. Labauve ont fait des discours.

Oak Grove, 5 juillet. — L'élection au sujet du transfert du siège de la paroisse de Floyd à Oak Grove, a été décidée en faveur de Oak Grove.

Rayne, 5 juillet. — M. E. O. Bruner, commissaire d'Agriculture, de retour d'une inspection des régions agricoles de la Louisiane, déclare que les récoltes de céréales cette année promettent d'être les plus belles que l'on ait jamais réalisées dans l'état.

MISSISSIPPI.

Gulfport, 5 juillet. — Les églises protestantes de Gulfport ont omis leurs services dimanche soir, et les membres des différentes congrégations ont organisé une réception en l'honneur du Rév. A. C. Ormond, le nouveau pasteur de l'église presbytérienne.

Hattiesburg, 5 juillet. — Un nouveau bâtiment de grandes proportions sera prochainement construit pour la scierie moderne de la Tatum Lumber Company.

Jackson, 5 juillet. — Plusieurs fermiers du comté de Jefferson ont perdu un grand nombre de bestiaux qui ont

Suite 2me page

### LETTRE D'UN PARISIEN

SINCERE AMITIE DE LA FRANCE POUR LA ROUMANIE.

STATUS DE L'INTERVENTION

LES CONCESSIONS DEMANDEES NE PLAISENT PAS AUX ALLIES.

Des pourparlers sont engagés afin de convenir de conditions plus raisonnables.

Il n'y a peut-être pas de pays où la Roumanie et les Roumains soient plus appréciés qu'en France. Sans nous rappeler tout ce que nous avons pu faire pour cette vaillante nation latine, nous nous souvenons des témoignages d'amitié, qui sont venus de cette vieille nation quand, en 1870, la Chambre roumaine vota à l'unanimité, une motion de sympathie pour la France; ce sont là des actes qu'on n'oublie pas chez nous et qui créent des liens de reconnaissance auxquels nous n'avons jamais songé à nous soustraire.

Aussi avons-nous le droit d'être surpris que la Roumanie à l'heure où nous sommes arrivés, n'ait pas encore profité des circonstances pour réaliser le rêve de sa vie nationale qui consiste à réunir à la nation tous les Roumains qui en sont séparés.

Il y a en ce moment, à Paris, un homme de beaucoup de talent, un patriote roumain, ardent, mais qui, sans le vouloir assurément, fait le plus grand tort à son pays, par une intransigence et une attitude tranchante qui se manifeste par des articles dans les grands journaux suisses, par des lettres comminatoires aux uns et aux autres et par des communiqués impératifs aux journaux qui contrecarrent ses projets. Il s'agit de l'honorable M. Basileco, professeur de Droit à la Faculté de Bucarest et député. M. Basileco a résumé dans un article du "Journal de Genève," ce qu'il réclame pour la Roumanie, dont dépend, déclare-t-il, la victoire des alliés, suivant que l'armée de son pays se mettra en mouvement, ou qu'elle restera neutre.

Au surplus, les réclamations de M. Basileco, nous les connaissons elles ont été formulées, officiellement, pour la première fois, le 28 septembre dernier, je précise. A cette date ceux qui, non pas à la cantonade, non pas dans les journaux, mais dans des actes engageant la responsabilité, ont proposé de se ranger sans retard aux côtés des Alliés à la condition qu'on assurerait à la Roumanie quatre choses après la victoire:

1. Le retour de la Bessarabie telle qu'elle la possédait depuis 1856 jusqu'au traité de Berlin.
2. La Bukovine jusqu'à y compris Czernovice.
3. La Transylvanie.
4. Le Banat de Temesvar jusqu'au Danube et à la Thois.

La France a été l'intermédiaire amicale entre la Roumanie et la Russie pour ces formidables concessions qui donneraient près de quatre millions de Roumains de plus à la Roumanie.

Nous ne commettons aucune indécision en disant que la France a obtenu les trois premiers points et

(Suite 4me Page)